

DermaChlor 4 Spray Conditioner - Main Panel:

DIN 02465760

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement

DermaChlor® 4 Spray Conditioner

Chlorhexidine Gluconate Medicated Spray /

Vaporisateur médicamenteux au gluconate de chlorhexidine

Formulated for dogs and cats /

Formulé pour les chiens et les chats

Antibacterial/Antifungal/Antiseptic /

Antibactérien/Antifongique/Antiseptique

Warnings: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Wash hands after use.

Mises en garde : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Laver les mains après l'utilisation.

Dechra Ltd., North Yorkshire BD23 2RW, UK

236 mL

DermaChlor 4 Spray Conditioner - English:

Indications: Antiseptic spray to aid in the treatment of superficial skin conditions caused by bacteria, fungi, ringworm and yeast that are responsive to chlorhexidine in dogs and cats. DermaChlor 4 Spray Conditioner is antibacterial, antifungal and antiseptic and is intended to be used adjunctively in protocols for the management of skin conditions under the supervision of your veterinarian.

Active Ingredient: Chlorhexidine gluconate , 4% w/v.

Non-medicinal ingredients: tromethamine (Tris) USP, edetate disodium (EDTA) USP, glycerin USP, polysorbate 20, butylene glycol, polysorbate 80, aloe barbadensis leaf juice, methylisothiazolinone, fragrance and water.

Directions for Use: SHAKE WELL. Apply 1 spray per 5 kg; the number of sprays can be doubled for long-haired dogs. Brush the pet against the natural fur line, and spray DermaChlor 4 Spray Conditioner just by holding the pump 30 cm (12 inches) from the pet's body so as to spread out the spray over the targeted area. DermaChlor 4 Spray Conditioner will disperse naturally, do not overapply. May be used once or twice a week or as directed by your veterinarian for the specific disorder being treated.

Contraindications: Do not use in animals which are hypersensitive to any component of this formulation.

Cautions: FOR TOPICAL USE ONLY. Should not be swallowed. Avoid contact with eyes or mucous membranes. If contact occurs, rinse thoroughly with water and consult your veterinarian. Animals should be monitored to prevent licking of the treated area. If skin, eye, or mouth irritation develops (redness, hypersalivation), discontinue use and consult your veterinarian.

Storage: Store at room temperature (15° – 30°C). Protect from freezing.

DermaChlor 4 Spray Conditioner – French :

Indications : Un vaporisateur antiseptique qui contribue au traitement des conditions superficielles cutanées des chiens et des chats causées par des bactéries, des champignons, la teigne et des levures sensibles à la chlorhexidine. Le DermaChlor 4 Spray Conditioner est antibactérien, antifongique, antiseptique. Il est destiné à être utilisé conjointement à des protocoles de gestion des conditions de la peau sous la supervision de votre vétérinaire.

Ingrédient actif : Gluconate de chlorhexidine, 4% p/v.

Ingrédients non-médicinaux : trométhamine (Tris) USP, édétate disodique (EDTA) USP, glycérine USP, polysorbate 20, butylène glycol, polysorbate 80, jus de feuille d'aloë barbadensis, méthylisothiazolinone, parfum et eau.

Mode d'emploi : BIEN AGITER. Vaporiser 1 fois par 5 kg; le nombre de vaporisations peut doubler pour les chiens à poils longs. Brossez l'animal à rebrousse-poil et vaporisez DermaChlor 4 Spray Conditioner en tenant le vaporisateur à 30 cm (12 po.) de distance du corps de l'animal de manière à vaporiser la région ciblée. Le DermaChlor 4 Spray Conditioner diffusera naturellement. Ne pas appliquer à nouveau. Peut-être utilisé une ou deux fois par semaine selon les directives de votre vétérinaire pour la condition spécifique à traiter.

Contre-indications : Ne pas utiliser chez les animaux qui présentent une hypersensibilité à tout composant de cette formulation.

Précautions : POUR USAGE EXTERNE SEULEMENT. Ne doit pas être avalé. Évitez tout contact avec les yeux et les membranes muqueuses. En cas de contact, rincez abondamment avec de l'eau et consultez votre vétérinaire. Surveillez les animaux pour éviter qu'ils lèchent la zone traitée. Si une irritation de la

peau, des yeux ou de la bouche se développe (rougeur, hypersalivation), cessez l'utilisation et consultez votre vétérinaire.

Entreposage: Conserver à température ambiante (15°–30°C). Protéger du gel.

Imported and distributed by / Importé et distribué par :

Dechra Veterinary Products Inc.

1 Holiday Avenue, East Tower, Suite 345

Pointe-Claire, Québec, H9R 5N3, Canada

See under the bottle for lot and expiry. / Voir sous la bouteille pour le lot et la date de péremption.